

Hst. 29.6.89



Bei Sonnwendfeier des MGV Liederkranz Ochsenburg wurde bis in den Morgen getanzt

Ein volles Haus war bei der Sonnwendfeier des Männergesangvereins Liederkranz Ochsenburg zu verzeichnen. Nach der Eröffnung durch den Liederkranz Ochsenburg sangen die Gastchöre aus Häfnerhaslach, Kleingartach, Michelbach und Zaisenhausen. Die Ochsenburger „Landfrauen-Elite“ besang die Qualitäten, die sie sich bei den Landfrauen-Abenden angeeignet hatten und ernteten großen Beifall. Im Mittelpunkt des Abends stand das Sonnwendfeuer, das nach einem kurzen Fackelzug von Ochsenburger Kindern entfacht wurde. Bis in den frühen Morgen wurde getanzt. Der nächste Tag begann mit einem Gottesdienst,

den der Posaunenchor und der Liederkranz Ochsenburg musikalisch umrahmten. Der Vereinigte Gesangverein Bretten, die Konkordia Leonbronn, die Eintracht Zaberfeld und der Kirchenchor Ochsenburg bestritten das Nachmittagsprogramm, wobei der Kinder- und Jugendchor des Brettener Gastchores stürmisch beklauscht wurde. Für einen optischen Farbtupfer sorgten die Gymnastik-Frauen des TSV Ochsenburg, die zwei Tänze aufführten. Durch beide Veranstaltungen führte der „Garant für gute Stimmung“, wie ihn Vorstand Erhard Rainer in seiner Schlußansprache nannte, Otto Deubler.